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東京柏葉会 ỗỔ回総会＆懇親会 開催再延期ἿἛ知Ἤ

拝啓　陽春Ἷ候ẩ ἦわやἜἻ風Ἕ吹過ἥἨやἪい季節ἹἻὛἨἰẪ 新年度ἸἿ行Ζ

ὓ多い中ẩ 皆様ἼὀἛ変わὛἻἠἛ過ἥἨἿἤἹἹ拝察申Ἠ上ἣἪẪ

ἦἷẩ 昨年ẩ 新型コᾱᾎウイᾯス感染Ἷ拡大ἼὙὛ第 ṝṚ 回東京柏葉会総会＆懇親会

Ἷ延期ὣἛ知ἬἨἷἜổ年Ἕ経過いἰἨἨἰẪ ἨἜἨἻἝẩ コᾱᾎウイᾯス感染問題

ὀ世界的Ἴ広ἝὛẩ 国内ἸὓΗ度Ἴわἰ緊急Ζ態宣言ὣ経ἷẩ 生活スタイᾯἿ変化

や感染防止対策ἿᏏᏐὣ余儀ἻἠἦὝ状況ἝᏐいἷἛὛἪẪ

ἤἿὙうἻ現況ὣ鑑ὐẩ ἤἿ新型コᾱᾎウイᾯス問題Ἕ未ἱ終息ἨἻい中ἸἿ開催ὀ

ἥ臨席いἰἱἠ方々Ἴὓἥ心配ὣἛ掛ἢἪἹἿ判断Ἱ準備期間Ἕ確保ἸἻいΖ情

ὓあὛẩ 本年 Ṡ 月 ṜṠ 日ế土ỀἿ総会＆懇親会開催ὣ再度 ṛ 年間延期ἪἤἹὣ

役員会及ὄ理Ζ会Ἴἷ協議Ἠ決定いἰἨἨἰẪ

今年Ớ月Ἷ開催ὣ楽ἨὐἼἦὝἷい方ὓ多ἠἛὝ中ἸἪἝẩ 東京柏葉会関係者及ὄἥ参加いἰἱἠ皆様Ἕ感染Ἢ

ᾮスέὣ絶対Ἴ回避ἨἻἢὝὁἻὛἬὤẪ

　再度Ἷ開催延期ἹἻὛἪἝẩ 何卒ἥ理解ὣ賜ὛἰἠἛ願い申Ἠ上ἣἪẪ

　ἤὝἼὙὛẩ Ṝ 年間Ἷ開催延期ὣ余儀ἻἠἦὝἪἝẩ 皆様Ἴὀἥ健康ὣ維持ἦὝἷ次回開催Ἴὀ是非Ἱὓἥ臨席いἰ

ἱἢἪὙうἛ願い申Ἠ上ἣἪẪ 再延期後Ἷ開催予定日ἻἺἼἵいἷὀẩ 追ἴἷἛ知ἬいἰἨἪẪ

敬具

１．令和３年６月２６日（土）開催予定の第 30回総会・懇親会を再度約１年間延期いたします。

２．  「長寿の祝い」は次期開催にて、3年分（11回生・12回生・13回生）を纏めて企画させていただきます。

３．2021年度運営費として年会費と東京柏葉会賞等賛助金のお願いをさせていただきます。（通信費・

　   印刷費・ホームページ維持費・倉庫代・会議運営費など）

４．今回も役員改選の審議を頂けないことと、延期後の本開催に向けた活動を継続していくことの必要性

　   もあり、役員一同の理解を得られましたので、役員任期を再度１年間延長（累計４年間）としたく、

　   宜しくお願い申し上げます。現役員の一覧は、ホームページで参照ください。　

５．ご不明点などは、以下へお問い合わせください。

　　事務局　メール：office@hakuyou-tyo.jp

　　　　電話：090-5784-9922（緒方千草 副会長兼事務局長）FAX：047-350-2504　

東京柏葉会総会・懇親会　再延期のお知らせ

長崎県立佐世保南高等学校東京同窓会

《お知らせと経過措置・お願いに関して》

http://www.hakuyou-tyo.sakura.ne.jp/T8board



緒方：このたびは東京柏葉会賞の授与をしていただきありがとうございました！
受賞した学生たちは、賞状とかば受け取ってどがん様子やったですか？
馬郡会長：まずは午前中に学校放送で東京柏葉会賞の授与についてお知らせをしてから、午後に校長室で賞状
と副賞を渡しました。団体は代表の生徒に渡しました。一様に「こういう賞をいただけること自体がとても嬉
しい！」と言っていましたよ。
緒方：団体には現金、個人には図書券の副賞をお渡ししましたけれども、図書券よりクオカードとかの方がよかっ
たでしょうか？
馬郡会長：先生たちも図書カードの方が良いという意見でしたし、佐世保では図書カードが使えるところもけっ
こう多いので、図書カードでよかったと思いますよ。団体に渡した副賞は部費に入るようです。柏葉会本部で
は素晴らしい成績を出した時に部活奨励金を出すのですけれども、その分も部費の足しになっているようです。
緒方：授与式を行ったのは卒業式の前日でしたけれども学校の雰囲気はどがんやったですか？
馬郡会長：そうねえ、粛々として静かな雰囲気やったですよ。人はいるけど静かで、でも学生たちはみんな大き
か声で挨拶ばしてくれるし、元気がいいね。他の保護者とかも「元気よく挨拶してくれて気持ちがいい」って
いう評判ですよ。
緒方：ところで、先頃ラグビー部が廃部になったと伺いましたが会長は何か事情をご存知でしょうか？
馬郡会長：はい。学生が全盛期の半分ほどになっている（現在 1学年 6クラス）ので自然と人気のある部活と
そうではない部活で人数の偏りがあり、ラグビー部については1チーム作れない年度がずっと続いていた事です
し、他にも廃部せざるをえない部活もあるようです。演劇部もコーラス部もずいぶん前に廃部になっています。
県の強化指定校になっている女子バスケと男子バレーはいい選手が入ってきているし、友松先生率いるバレー部
はこの春県の新人戦で優勝したし、高総体でも活躍が期待できますよ。
緒方：学校全体の雰囲気はどがんですか？
馬郡会長：生徒が校歌を歌う声はとても大きくて元気がいいし、特に今は南高卒業の先生が 7～8人いらっしゃっ
て非常にいいです。学校サボって問題起こすとかもなかごたっよ。
緒方：福岡柏葉会の浜崎君も（緒方と同じ）同じ 26回生やけん他の地区の柏葉会とも今後つながりを強化して
いきたいと思いますけれどもどがん思いますか？
馬郡会長：次回、それぞれの総会は福岡柏葉会は40回、東京柏葉会は30回だし横の繋がりも大事に、人が移動
してもそれぞれの地域の会に入れるように、連携していきましょう。今後は各地域の役員会を合同でオンライン
で開催するのもいいですね。
各地域とは別に市役所柏葉会というのもあって 400人くらいの会員がいてこちらは非常に活発です。35回生の
杉本会長を中心にしっかりしていて一大勢力ですよ。
緒方：そうですね、是非各柏葉会と連携を取りながら活性化して、さらには外（卒業生）から現学生を刺激でき
るような活動をしたいですね。

東京柏葉会ἿὐἻἦへ

　東京柏葉会ἿὐἻἦἼὀẩ日ἥἜ物心両面ἜἿ力強いἥ支援ὣ賜Ὓ厚ἠἛ礼申Ἠ上ἣἪẪ
私ὀẩ昨年Ộ月Ἴ佐世保南高等学校Ἷ校長ὣ拝命いἰἨἨἰ堤敏博Ἱ申ἨἪẪ私自身ὓ本校Ἷ
卒業生Ἰ ṝṞ 回生ἸἪẪ教師生活ỗộ年目Ἰẩ定年Ἰ残Ὓ Ṟ 年Ἱいう年Ἴ母校Ἷ校長Ἱいう重責ὣ
いἰἱいἷὀやổ年Ἕ過ὙうἹἨἷいἪẪコᾱᾎ禍Ἷ影響ἸẩἻἜἻἜ思うὙうἼ何Ζὓ進ὐἬὤἝẩ
母校Ἷἰὒẩ後輩Ἷἰὒẩ校長ἹἨἷἿ責務ὣ果ἰἨἷいἠ所存ἸἪẪ今後ἹὓὙἨἠἛ願いいἰἨἪẪ
　ἦἷẩ母校佐世保南高校Ἷ近況Ἴἵいἷ報告ἦἬἷいἰἱἪẪψ和Ỗ年Ộ月現在ἸἿ生徒数
ὀ ṠṢṛẩ各学年Ớ学級Ἰẩ日々ẩ子Ἲὓἰἲὀ学習や部活動ἻἺἼ一生懸命取Ὓ組ὤἸいἪẪἰἱẩ
ἤἿổ年ὀコᾱᾎ禍Ἰẩ昨年Ἷỗ月ἜἿ臨時休校Ἴ始ὛẩἮἿ後ὓ高校総体ὣὀἩὒẩ多ἠἿ大会
や学校行ΖἻἺἝ中止ẩ延期ἦὝẩ子Ἲὓἰἲὀ幾度ἹἻἠ悔Ἠい思いὣἨἷἨἰẪἮἿὙうἻ中Ἰὓ
ị今何ἝἸἿἜỌị今ἱἜἤἮἸἤἹὀἻいἜỌ Ἱ前向Ἴ行動ἨἷἠὝἷいἪẪ特Ἴ体育祭
ὀ感動的ἸἨἰẪ観覧者ὀỗ年生Ἷ保護者ἿὐἹいう制ὣ設ἢẩプᾱὴᾭムὓ短縮Ἠἰ形Ἰ実施Ἠ
ἨἰẪ台風Ἷ影響Ἰ準備期間Ἕ短ἠἻἴἰἼὓἜἜわἫẩỗ年生Ἕ後輩ἰἲὣうἠᾮーᾍἨ自分ἰἲ自身ὓ楽Ἠὐἵἵ周ὛἿ人々
ὓ楽ἨἬἷἠὝἰ記憶Ἴ残体育祭ἼἻὛἨἰẪἰẩ鉄ᾕイプἸ作Ὕἰ櫓やἮἿ後方Ἴ掲ἣὝἰ大Ἳᾕネᾯὀ私自身Ἕ
高校生Ἷ時Ἴ経験Ἠἰ体育祭Ἷ記憶ὣ蘇ἦἬὓἿἸあὛẩ引ᏏἝὝἷい伝統ὣ垣間見ἤἹἝἸἨἰẪ進路面Ἰὀẩ今春卒
業ἨἰớỖ回生ὀẩ国公立前期試験ἸἿװ格数Ἕỗ月ổỔ日現在Ἰẩ長崎大学医学部医学科ὣὀἩὒἹἨἰ国公立大学Ἴ９Ộ
Ἕװ格ἨἷἛὛẩἪἸἼ昨年度ἿỚỚὣ大ἠ超え飛躍Ἷ年ἹἻἴἷいἪẪ部活動ὓẩ昨春ẩ中止ἼἻἴἰ県高総体Ἷχ替Ἷ
県大会Ἰ優勝Ἠẩ春高ᾔᾰー県予選準優勝Ἷ男子ᾔᾰーボーᾯ部ὣὀἩὒẩ昨年 ṛṛ 月Ἷ全国高校ᾔスή県予選ベスᾌỘἿ女子
ᾔスήッᾌ部ẩψ和Ỗ年度全国総װ文化祭高知大会ἼWeb 出場Ἠẩ引Ꮠψ和ỗ年度ὓ和歌山大会へἿ出場ὣ決ὒἷい
邦楽部ἻἺ文武ἼわἰὛὒἧἨい活躍ὣἨἷいἪẪ

ỗ月ổ日Ἴὀ第 ṡṝ 回卒業証書授与式ὣ挙行Ἠ ṜṜṠἝ
母校ὣ巣立ἴἷいἨἰẪ在校生Ἕ参加ἸἫ時間ὓ短縮
Ἠἰ形Ἰ実施ἨἨἰἝ厳粛Ἰ感動的Ἳ式ἸἨἰẪỘ月Ἔ
関東方面Ἰ新生活ὣ始ὒ卒業生ὓいἪἿἸẩ機会Ἕ
あὝὁἭὃἛ声ὣἜἢἷいἰἱἢἹ幸いἸἪẪ
最後ἼἻὛἪἝẩ東京柏葉会会員Ἷ皆様ἼὀẩἤὝἸ
様ẩ本校へἿἥ支援ἥ協力ὣἛ願いἪἹἹὓἼ会員Ἷ״
皆ἦἿἥ健勝ὣ祈念いἰἨἨἷἥ挨拶ἼχえἦἬἷい
ἰἱἪẪ

佐世保南高等学校

第 27代校長　　堤 敏博

東京柏葉会賞授与式の様子と最近の南高の様子をインタビューしました！

オンライン
インタビュー

2 月 28 日。東京柏葉会賞を、東京柏葉会池田会長に代わって柏葉会本部の馬郡謙一（23 回生）に授与の代行ををしていただきました。なかなか
佐世保を訪れることもできず、在校生の様子を知ることができないので、3月某日東京柏葉会の緒方千草事務局長（26回生）がオンラインで馬郡
会長にインタビューをしました。

本部の馬郡会長に緒方千草事務局長が



本年度の賞状は、東京柏葉会会員の書家　森碧水様に揮毫いただきました

森碧水(もりへきすい) 　森 奈緒子さん(37回生)
 7歳より、伯父であり昭和時代に南校の書道教師でもあった故·深堀紫山に師事。 
神奈川県内で森書道教室主宰、書家として活動中。目黒区書作家協会会員。
寒玉書道会幹事。 座右の銘は「継続は力なり」

[ 年会費 ]★昨年に続き第 30回総会が再延期となりましたが、本通知を含む通信費・印刷費、会議費、

倉庫代、ホームページ運営費等、2021年度活動費が必要となります。　総会・懇親会にご参加いた

だく際にお支払い頂く参加費（懇親会費８千円と年会費２千円の合計１万円）や広告協賛金なども無く

なります関係で、会の運営資金が維持できなくなります。何卒、例年、総会にご参加いただいている皆

様を含めて年会費２千円の納入（振込手数料は無料）を重ねてお願い申し上げます。

　昨年は、コロナ過での学生支援や郷里の水害支援にも活用させていただきました。

[賛助金 ]★在校生の頑張りを支援する「東京柏葉会賞の賛助金」にご協力いただき誠にありがとうご

ざいます。　上記にてご報告の通り２０２０年度の表彰も無事終了いたしました。今年度（10回目）も

運動部や文化部での活躍やボランティア活動等で頑張った在校生を表彰するための賛助金（任意、１口

１千円、1口以上お願いできれば幸いです。）を合わせてご協力賜りたく重ねてお願い申し上げます。

総会＆懇親会当日に募金箱でお願いしました賛助金も振込にてご協力をお願い申し上げます。

同封の振込取扱票にてお振込みをお願いいたします。（振込手数料無料）

本年度も、学内外あるいは社会活動において、優れた業績を挙げた在校生に対して東

京柏葉会賞を授与しました。今回は、新型コロナウィルス感染対策に伴い、全校生徒

の前での表彰ではなく校長室にて卒業式の前日、柏葉会本部の馬郡会長に代行してい

ただきました。本年度も多くの応募があり、役員会・理事会での審査・承認をいただ

き9件（5グループ・4個人）を表彰し、皆様からお預かりした賛助金の中から賞金

（個人は図書券）と賞状を授与いたしました。活躍内容の詳細は記載を省略いたしま

すが、表彰された生徒たちはいずれも大喜びで、満面の笑みで感謝ともっと頑張りま

すとの誓いの言葉を東京柏葉会にいただきました。

第 9 回

2020年度

東京柏会賞

報 　 告

女子バスケットボール部　17名
男子バレーボール部　　　15名
邦楽部（琴）　　　　　　14名
水泳部　　　　　　　　　10名
佐世保南  生徒会広報部　　 5名

【2020年度の受賞者と表彰風景】実施日：2021年２月２8日（日）

戸上  倫太郎　1年

中原  脩玖　　2年

吉村  和真　　2年

吉村  友里　　3年

団体受賞 個人受賞

皆様にお振込いただきました賛助金で東京柏葉会賞を授与いたしました

■　年会費納入及び東京柏葉会賞賛助金のお願い　■



熊本地区をはじめとして九州豪雨災害が発生しましたが、佐世保でも集中豪雨による避難勧告が発令され、

崖崩れ等も発生いたしました。　熊本大地震（２０１６年）の際にも佐世保市を通じて義援金を贈らせてい

ただきましたが、今回、豪雨災害対策として佐世保市へ１０万円を寄付いたしました。　

コロナ過ではありましたが、２０２０年８月６日（木）千代田区平河町の佐世保市東京事務所にて朝長市長

にご面会し、義援金をお渡ししました。

後日、佐世保市市民安全安心課長を通じて朝長市長からの
お礼状を拝領いたしました。

左から　古川副幹事長（26回生）池田会長（ 21回生）朝長市長（19回生）中尾副幹事長（40回生）

2020年８月新型コロナウイルス感染問題のため、通学もアルバイト等も出来ずに不安を

抱えた学生も多い中、母校、佐世保南高校卒業の関東地区在住の大学生（24名）も例外

ではありませんでした。

郷里へも戻れずリモート学習に頑張っている学生も居られ、東京柏葉会
事務局を中心に状況を把握し、ご本人の了解のもとに連絡先を通知いた
だき支援の承諾を頂けた後輩19名（対象者24名中、2名辞退、２名返信
応答なし、1名連絡先不明）に支援金として一人当たり1万円のクオカード
を付与いたしました。　
★支援への学生からの声（一部を抜粋）
①バイトができずに、10万円の申請をしてももらうことができていな
かったため、とても助かります。
②東京柏葉会に2回ほど参加させて頂きました。先輩方は素敵な方が多
く、気軽に話しかけてくださったのが印象的です。今回この様なご連絡
を頂き嬉しく思っています。
③心配の連絡、そしてご支援のお話までして下さり非常に感謝してい
ます。この御恩は忘れないです。ありがとうございます。
④不自由な日常ですが、これも、今しか出来ない貴重な体験だと考えて、
世の中の動きをしっかり見ておこうと思います。私達の事を気に掛けて
いただき本当にありがとうございます。
⑤このような支援をしていただきありがとうございます。素晴らしい
先輩方に恵まれて嬉しいです。　  　
 　

皆様からの

賛助金で

支援しました

母校卒業大学生への支援金の付与（新型コロナウイルス感染対策）

九州豪雨災害義援金
2020年7月集中豪雨災害に対する佐世保市への義援金寄付

東京柏葉会では、関東地区に限らず郷里や母校との深い関係を維持し、一層強め

ていくことも大事な活動としております。　２０２０年度では、東京柏葉会賞の

表彰に加えて下記の２点につき活動いたしました。

活動に際しては、皆様からお預かりしている年会費の節減や東京柏葉会賞賛助金

の一部充当をもとに実施させていただきました。

【佐世保市東京事務所にて】



今村 均 IMAMURA Hitoshi

元山 巧大 MOTOYAMA Koudai

左から　元山 誠也さん　井上 千陽さん（71回生）　川上 紀史子さん（71回生）　元山 巧大さん（63回生）

カジュアル着物専門店「巧流―call―」の元山巧大（63回生）（28）、誠
也（26）両代表は都内の多くの成人式が中止やオンライン開催に切
り替わっていくのを目の当たりにし、「僕らで成人式をつくろう」
と、無料で振り袖の着付けや写真撮影をする企画を立ち上げた。
　巧流では「日常のファッションに着物を取り入れる」というコンセプト
で、現代のトレンドを織り交ぜた創作着物をつくっている。着物は洋服
やスーツの生地で仕立てており、振り袖はない。成人式といえば振り袖。
ならば、自分たちでオリジナルの振り袖を仕立て、着付けやヘアアレ
ンジ、撮影を担ってくれる人をSNSで募り、資金はクラウドファンディ
ングで調達しよう――。全国の着付け師や美容師から協力の申し出が
寄せられ、新成人からも依頼が相次いだ。
東京駅付近のレンタルスペースで着付けとヘアアレンジを行い、丸の内
で行われた撮影には、今年成人を迎えた同じ南高の卒業生で71回生の
井上 千陽さん、川上 紀史子さんも参加した。
元山巧大さんコメント・今回成人式イベントを企画して、沢山の人の
温かみに触れてとても嬉しい気持ちになりました。
プレゼントをする企画ですが、逆に多くのものをプレゼントしてもら
いました。式当日は笑顔溢れる現場になり、とても良い温かいエネル
ギーで溢れていて。開催して本当に良かったと思っております。
井上 千陽さんコメント・コロナ禍で大学もオンラインとなり、いろん
なことが制限され、寂しさを感じる一年ではありましたが、このイベ
ントを通して人と人とのつながりや温かさを強く感じました。素敵な
創作着物を着させていただき、普通の振袖とはまた違った魅力があり、
貴重な経験となりました。多くの方々が私たちのために、ご支援くだ
さり心から感謝しております。一人の大人として、私も誰かのため、
社会のために貢献できるような人になりたいと思います。
川上 紀史子さんコメント・地元の成人式が中止になってしまい、友達
と振袖を着て写真を撮ることができないことを残念に思っていたので、
今回のイベントに参加できて本当に嬉しく思います。素敵な振袖を着さ
せていただき、沢山の写真を撮ることができて、最高の思い出を作る
ことができました。元山さん兄弟をはじめとするスタッフの皆さん、
美容師さん、着付師さん、関わってくださった全ての方々に心から感謝
しております。無事に成人を迎えることができて本当に嬉しいです。

佐世保で和装学院を営んでいた
父の意思を継いで、二人の兄弟
が時代にあった着物作りの会社
（コール）を立ち上げました

巧流合同会社

東京都江東区清澄 3丁目 4-10 春煌ビル 2F

03-6458-8497

http://call-kimono.com

2020年 11月 SEIBU池袋本店での一四代 平戸悦山　今村 均 展

平戸窯悦山は三川内焼の陶祖 今村 弥治兵衛 如猿を祖にも

つ長崎県佐世保市三川内山に 14代つづく白磁、細工物を

得意とした窯元。嘉久房は窯印の通称です。窯主　一四代

平戸悦山　今村 均

令和３年２月。１３回生の今村 均氏が長崎県指定無形文化財（三川内焼 細工技術）保持者に認定されました。

佐世保市が誇る三川内焼。この皿山には平戸藩の御用窯があり、代々作陶を続ける嘉久房 /平戸窯悦山では、

三川内焼を特徴づける「捻り細工」を得意とし、一子相伝の舌出し三番叟人形をはじめ動物や昆虫、花や野菜など、

磁土を用いて繊細に表現しています。陶器に比べ、細かな造形には本来不向きである磁器で、細かい触覚や襞、

皺に至るまで極限に挑戦し、細工技術の最盛期の

明治時代にもなかった新たな造形を生み出してい

ます。

一四代 平戸 悦山 今村 均 （13回生）プロフィール

1942 年 長崎県東彼杵郡折尾瀬村 (現・佐世保市三川内町 )生まれ 

1961 年 長崎県立佐世保南高等学校　卒業

1993 年 菊摘手桶水指」長崎県立美術博物館収蔵 

2006年  『lotus』リチャードジノリ陶磁器美術館収蔵 /イタリア フィレンツェ 

2014 年 『捻り細工技術』佐世保市指定無形文化財 指定 

2017 年 「14代平戸悦山 KAKUFUSA展」藤田美術館（大阪）にて個展

2019 年 天皇陛下御即位を祝し長崎県より御献上 白磁細工

　　　　 『菊花虫かご』   

2021 年 長崎県指定無形文化財（三川内焼 細工技術）保持者に認定 

 

2020年には令和天皇陛下へ長崎県より今村均氏

制作の白磁細工「菊花虫かご」が献上されました。

コロナ禍で中止が相次いだ今年の成人式。

せめて晴れ着姿を残してあげたい――。僕らで成人式を作ろう。



2021/02/22 テレビ東京 【Ｎｅｗｓモーニング・サテライト】
米国ＮＹの働き手に無償配布「弁当で支援」の狙いは - 
日本食の店が集まる米国・ニューヨーク市で、警察官や医療関係者など新型コロナ禍
の最前線で働く人たちを支えようと、弁当を無償で届ける取り組みが始まった。
新型コロナで飲食店の経営が苦しくなる中、生き残り策としても期待されている。
ニューヨーク総領事館・山野内勘二大使がマンハッタンの警察署に日本食の弁当 60
食を届けた。弁当を作ったのはニューヨーク市内の日本食店「ブルックリンボール
ファクトリー」。ニューヨーク市では屋内での営業が再開されたものの、入店できる
客の数は 25％以下に制限。
経営難に陥る店も増えていることから、日本の外務省は弁当を買い取って警察署など
に配るプロジェクトを立ち上げた。シェフ・園力は「日本人が普段食べているものを
弁当にしてＮＹの人に慣れ親しんでもらいたい」と述べた。米国人に馴染みのない
ゴボウのメニューも入れ、日本の食文化を知ってもらうチャンスにしたいという。
プロジェクトには 15 の日本食店が参加し、病院や消防署などに計 1,000 食を配布
する計画。山野内大使は「（最前線で働く人たちに）感謝と敬意を伝える、日本食を
支える、日本文化をＮＹに伝える、日本の食品関係者に需要の機会を提供する、
一石四鳥だと思う」と述べた。

在ニューヨーク総領事・大使。1984 年外務省入省。内閣官房副

長官秘書官、北米一課長、内閣総理大臣秘書官、アジア太平洋局

参事官、在米日本大使館公使、外務省経済局長などを務め、TPP

交渉などで日米関係の発展に尽力。2018 年 10月より現職。

山野内 勘二 YAMANOUCHI Kanji

田中 知美 TANAKA Tomomi

29回生の山野内 勘二 氏
（在NY総領事・大使）の活躍

コロナ禍の米国ＮＹの働き手に無償配布
「弁当で支援」が報道されました。

世界銀行ではアフリカ政府の経済政策アドバイザーとして貧困問
題解決に取り組んでいましたが、コロナでアフリカに渡航して仕
事をすることができなくなったので休職して日本に帰国し、現在
はウーバーイーツジャパンのコンプライアンス部長として、配達
パートナーの皆さんの交通マナーの向上、交通事故の防止、食の
安全、サービス向上に努めています。
コロナ禍でフードデリバリーへの需要が高まる中で、ウーバーイーツ
は急速に成長し、感染拡大防止のため営業時間を短縮した飲食店
を支え、人々に新しい働き方を提供してきました。
社会貢献への大きなポテンシャルを持ったウーバーイーツが、安全
で安心なサービスを提供できるように、日夜努力しています。
昨年は８都市で警察と連携して交通安全講習会を開き、配達パート
ナーのみなさんが使うアプリを改良して、ヘルメットの着用や交通
ルールの遵守を訴えました。
今年は東京で毎月交通安全講習会を開催するとともに、さらに多く
の都市で交通安全キャンペーンを繰り広げる予定です。

ウーバーイーツジャパンコンプライアンス部長
世界銀行上級エコノミスト（休職中）

田中知美（40 回生）経歴　九州大卒。同大大学院農学研究科修士課程修了、博士課
程単位取得退学。米ハワイ大学経済学科博士課程修了。カリフォルニア工科大学ポス
ドク、アリゾ ナ州立大学助教授、慶応義塾大学特任准教授を経て、世界銀行上級エ
コノミストに。専門は行動経済学。日本経済新聞社と日本経済研究センターより円城
寺次郎記念賞受賞。日経 WOMAN の「ウーマン・オブ・ザ・イヤー 2014」キャリ
アクリエイト部門に選 出される。
 現在は世界銀行を休職し、Uber Eats Japan のコンプライアンス部長として交通安
全及びサービス向上に取り組む。



市政情報紙「広報させぼ」のバックナンバー
をこちらからダウンロードできます。

広報させぼバックナンバー

https://www.city.sasebo.lg.jp/soumu/hishok/kohosasebo/index.html

「長崎と天草地方の潜伏キリシタン関連遺産」
世界遺産動画配信、その他黒島の懲戒

黒島観光協会

https://kuroshimakanko.com

井芹 洋平＝三遊亭らっ好

YouTube「くっけん！佐世保」佐世保の魅
力を発信します♪

西九州させぼ広域都市圏 移住サポート
YOU TUBE チャンネル登録

https://www.city.sasebo.lg.jp/99life/shinchaku/youtubekukkensaseb
o1.html

佐世保市では、させぼのライフスタイルや移
住への支援をまとめた「佐世保市移住応援
Guide Book」を発行しています。

佐世保移住サポートサイト

https://www.city.sasebo.lg.jp/99life/support/seido.html

仕事・住まい・暮らし情報発信サイト

西九州させぼ広域都市圏サポーター

https://sasebokoiki.com

旧軍関連遺産動画配信中、その他佐世保をは
じめ観光情報を配信

旧軍港4市サイト

http://www.kyugun.jp

佐世保を中心とした観光施設、
ドライブコースを紹介

西九州させぼ広域都市圏感動ルート

https://travel.sasebo99.com/drive/

させぼ・おぢかの観光情報サイト

佐世保観光コンベンション協会

https://www.sasebo99.com/?fbclid=IwAR2Jnx_MrCCtQPk_wpyEGfl5
-1lXQFmytNzrAJ3sgDCCAqwN7FLeu0L_c8g

佐世保のよかもんお取り寄せショップ

佐世保ふるさと市場　サセボーノ！

https://sasebo-bussan.com

佐
世
保
の
情
報
です

こ
ち
ら
か
ら
ど
う
ぞ

ISERI Youhei

◀くじゅうくしまん　九十九島の（非公認）キャラクター！頭は木の緑、目は真珠、肌は島の岩肌、ほっぺのシマシマは岩の地層、体は海、でできとるよ。毎日更新中▶

三遊亭 らっ好は、五代目圓楽一門会所属、三遊亭好太郎門下の落語家。
本名 井芹 洋平（61回生）東京都台東区谷中在住。芸名の由来はラッコから。
1991年、長崎県佐世保市に生まれる。市立広田小、花高小、早岐中、佐世保南高から
長崎大工学部に進学。ラグビー部に所属していた高校までは落語と無縁だったが、長崎
大落語研究会に勧誘され入会。全日本学生落語選手権・策伝大賞で決勝進出を果た
したのが転機になった。
大学時代は流体力学を学び、将来はＦ１レース車作りに関わることを夢見ていたが４年
に中退。三遊亭好太郎の「替り目」に感動し2013年入門。三遊亭好太郎の一番弟子
として前座修業を開始。三遊亭好楽初の孫弟子となる。

前座修業を経て 2016 年 6 月 1日、二つ目昇進。らっ好の舞台を見た中村信機フード
プラス・ホールディングス会長や、安部直樹九州文化学園理事長から “異色の落語家”
と活躍に期待されている。
2020 年春からは舞台の仕事も皆無となってしまったため、給付金で自転車を購入し、
ウーバーイーツの配達員にチャレンジするも、初日に追突事故（物損事故）を起こし
1日で断念。「自分には落語しかない」と決意。その後、ライブ配信やYOUTUBEなど
を活用した活動を精力的に続けている。最近ではようやく定例の落語会が再開されるよ
うになり、6月には2度目となる佐世保アルカスでの独演会も予定されている。
三遊亭らっ好アルカスSASEBO独演会　6/12（土）　13:30開演　
アルカスSASEBOイベントホール　前売¥2,000　当日¥2,500
お申込み・お問合わせこちらまで▶　rakko.3ut@gmail.com
東京近郊での活動予定は facebook「三遊亭らっ好」にてご確認ください。

登録していただいた方々に、毎回、旬な佐世保市関連の情報をお届けしています。お申込先▶tokyosasebokai@gmail.com

シットッテ通信 東京佐世保会として、ほぼ週に１回発行している無料のメールマガジンです。



役員会からのお知らせとお願い

第 25 回 
東京柏葉会ゴルフコンペを開催します

2021年 10月 8日（金）　9:10 スタート

今村 勝義 (15 回生） TEL : 03-6754-8095
MAIL : katsuyoshi.imamura@gmail.com

今回は状況をみながら万全な対策で開催いたします。

関係者には、別途世話人からご案内申し上げますので、奮って

ご参加ください

リバーサイドフェニックスゴルフクラブ 埼玉県上尾市平方 2606-1

お問合せ

お申込み

東京柏葉会ホームページ　http://hakuyou-tyo.jp/

東京柏葉会では会員の皆様でよりよい繋がり、活発な活動ができるよう
オフィシャル Facebook,Instagram,twitter の開設を準備中です。準備が整いましたら
ホームページ等にてご案内いたしますので、ぜひチェックしてみてください。

＊東京柏葉会の役員会はオンラインで開催し、定期的に協議を重ねています。

東京柏葉会のホームページは随時更新中です。ぜひご覧ください。

現役南高生が公式インスタグラムを更新中です！
応援よろしくお願いします！

予告
! ! !

南高
Insta

HP

sasebominami_official



国立大学 現 卒 私立大学 現 卒 福岡工業大 20 1

長崎大 12 1 明治大 1 福岡女学院大 4

九州大 2 関西大 1 西九州大 12

熊本大 6 関西学院大 1 1 熊本学園大 3

佐賀大 5 西南学院大 5 崇城大 1

大分大 5 1 福岡大 29 2 九州看護福祉大 2

宮崎大 6 長崎純心大 18 日本文理大 8 1

鹿児島大 4 活水女子大 3 別府大 2

琉球大 2 長崎国際大 17 1 宮崎国際大 4

福岡教育大 3 長崎総合科学大 14 第一工業大 1

鹿屋体育大 1 長崎外国語大 4 計 244 11

秋田大 1 鎮西学院大 7

茨城大 1 国際医療福祉大 1 準大学 現 卒
東京学芸大 1 明海大 1 防衛大学校 1

横浜国立大 1 桜美林大 1 計 1 0

愛知教育大 1 創価大 1

京都工芸繊維大 1 拓殖大 1 短期大学 現 卒
広島大 3 玉川大 1 波方海上技術短期大学校 1

山口大 1 帝京大 2 長崎短大 2

徳島大 1 東海大 5 尚絅大 短大部 1

鳴門教育大 1 東京家政大 3 計 4 0

高知大 1 東洋大 1

計 58 3 日本大 1 専門学校 現 卒
神奈川大 2 佐世保市立看護 15

公立大学 現 卒 平安女学院大 1 嬉野医療崣ンター附属看護 6

長崎県立大 26 京都先端科学大 1 福岡看護 1

北九州市立大 3 花園大 1 福岡市医師会看護 2

福岡県立大 3 京都文教大 3 熊本労災看護 1

宮崎県立看護大 2 大阪学院大 1 九州医学技術 1

宮崎公立大 2 大阪産業大 2 長崎嵒ハ崻嵒崮ー崟ョン 2

青森県立保健大 1 大阪体育大 1 九州職能大学校 2

奈良県立大 1 近畿大 2 1 日本工学院 1

新見公立大 1 岡山理科大 3 インターナ崟ョナ嵓エアア崓崯ミー 1

岡山県立大 1 くらしき作陽大 1 西鉄国際崻崠ネ崡崓嵔ッ崠 1

尾道市立大 1 就実大 1 福岡建設 1

県立広島大 1 広島経済大 1 福岡国土建設 1

福山市立大 1 梅光学院大 1 麻生情報崻崠ネ崡 1

下関市立大 2 九州共立大 1 いさはやコン崼ュータ崓嵔ッ崠 3

計 45 0 九州国際大 1 福岡崓嵔ッ崠崒ブ崻崠ネ崡 2

九州情報大 2 公務員崤ミナー嵓 2

現 卒 九州産業大 19 佐世保公務員崒ブ崻崠ネ崡 1

国公立大学　計 103 3 福岡国際医療福祉大 1 佐世保高等技術 1

医学部　医学科 1 久留米大 13 計 45 0

久留米工業大 4

西南女学院大 2 就職 現 卒
筑紫女学園大 1 一般曹候補生 6

中村学園大 7 自衛官候補生 6

西日本工業大 1 計 12

令和3年度入試 合格状況（令和گ年ڰ月ڮ日現在）　※合格者数は延べ人数です



東京柏葉会事務局は、現在　緒方千草を中心に
若手10名ほどのメンバーで頑張っています。
今後の励みになりますので、今回の冊子についてなど
ご意見、ご要望をお聞かせいただけましたら幸いです！

東京柏葉会事務局　UNDER40 メンバー

井上千陽（71 回生）川上紀史子（71 回生）福田有花（68 回生）

川崎航太朗（65 回生）杉原稜（61 回生）片原田詩織（61 回生）

井芹洋平（61 回生）萩坂拓也（51 回生）須藤菜穂子（44 回生）

徳永元秀（51 回生）山村紀一郎（50 回生）齋藤雅弘（40 回生）

中尾和美（40 回生）

「UNDER40」で一緒に盛り上げてくれる人も募集中！

ご意見ご要望はこちらまで

office@hakuyou-tyo.jp


